

Cali, junio 28 de 2019.

    

TEMAS DESTACADOS:

[A Lo Natural 2019](#)

[Edictos y Avisos de ley](#)

[Versión PDF 2019](#)

Para suprimir el servicio en invernaderos de marihuana

Comenzaron cortes de energía



VALLE DEL CAUCA

Viernes 28 de Junio, 2019

Las autoridades iniciaron en Toribío los operativos de corte de conexiones irregulares de energía en invernaderos de marihuana en el norte del Cauca, previamente identificados por la Fiscalía General de la Nación.

La entidad anunció la notificación a varios alcaldes del norte del Cauca de la decisión de suprimir del servicio de energía eléctrica en sectores rurales con invernaderos de marihuana de organizaciones narcotraficantes.

Los operativos, que se iniciaron en la vereda Buena Vista de Toribío, se extenderán a los municipios de Corinto, Caloto y Mirada.

En las acciones participan la Compañía Energética de Occidente con el apoyo de personal de la guardia indígena.

Alcibíades Escué, alcalde del municipio de Toribío, indicó que, en un acta de acuerdo firmada con las autoridades, la guardia indígena acompaña y brinda seguridad a los operarios que se encargan de retirar los transformadores o el cableado de acuerdo a lo que determina esa empresa, sin afectar el suministro a la comunidad.

Los procedimientos también se han programado r en las veredas San Diego, Gallinazas y Loma Paja en Toribío.

A LO NATURAL
5o Encuentro académico y muestra comercial de medicina integrativa

YA LLEGA

24 Y 25 DE JULIO
HOTEL SPIWAK - CALI

CLIC AQUÍ PARA MÁS INFORMACIÓN

ENTRADA GRATUITA

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS COMENTADO

LO MÁS RECIENTE



[¿Habrá pico y placa para motos en Cali?](#)



[Los multiniveles, productos únicos y de consumo masivo](#)



[Ortiz se mantiene primero en carrera por la Alcaldía](#)



[En video: Tres ladrones trataron de hurtar a ocupantes de un vehículo](#)



[Infractor le propinó golpiza a guarda de tránsito en Cali](#)

“La verdad no mancha los labios de quien la dice, sino la conciencia de quien la oculta.”

Anónimo

OTRAS NOTICIAS



Comenzaron embargos a deudores

Un total de 18 mil deudores morosos del Impuesto al Vehículo Automotor...



Mejóroó movilidad en La María

La gente del barrio La María, del corregimiento Presidente, en San...



En San Pedro, estadio nuevo

Ya la comunidad empieza a ver los cambios en el Estadio Municipal de...



Construido para salvar vidas

Cuentan los habitantes de San Pedro, centro del Valle, que su municipio e...



Pavimento transformó calles de Sol y Luna

Además de la infraestructura deportiva entregada en el barrio Sol ...



Andalucía tiene un nuevo respiro

En el último año, Andalucía viene respirando un ambiente deportivo, y...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

opinion@diariooccidente.com.co
Calle 7 No. 8 – 44 Centro | 8831111 Apdo. Aéreo 5252
Fax 8831111 – Ext.: 156
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Síganos en:

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isobel Saavedra



MARIA ISABEL SAAVEIRA

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2019. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por:

